
Stadt Würzburg

Bezeichnung: Schulsanierungskosten
von: Binder, Raimund

Datum: 25.05.2024, 19:25

Beratung: Stadtrat (Beantwortung im Gremium - öffentlich)

Begründung:
Der Stadtrat hat vor Jahren eine Untersuchung (Schulentwicklungsplan) erhalten, in dem insbesondere 
der bauliche IST Stand aller Schulen aufgelistet war und verschiedene Maßnahmen aufgeführt wurden, 
die erforderlich sind. Die Gesamtinvestsumme betrug damals 300 Millionen Euro. Ich frage an
1. wie ist der Stand zum Ende des Jahres 2023 hinsichtlich dieser notwendigen Maßnahmen, 
insbesondere wieviel Millionen wurden investiert seit dem?
2. Wieviele Maßnahmen  konnten noch nicht umgesetzt werden, wieviel Millionen werden dafür nach 
heutigem Stand noch benötigt?
3. Gibt es einen aktuellen Zeitplan der Abarbeitung?
4. Welche gravierenden neuen Projekte/maßnahmen sind seit dem dazu gekommen? Welche Gelder 
werden dafür benötigt?

Anlagen:

Werden Belange der gesellschaftlichen Vielfalt (Diversity) berücksichtigt?:
Wenn "Ja" bitte hier ergänzende Informationen:

Hat der Vorschlag relevante Auswirkungen auf Klimaschutz und Klimaanpassung?:
Wenn "Ja" bitte hier ergänzende Informationen:

Einreicher: Raimund Binder
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